



Calidad crediticia de México dependerá de reformas: Fitch

México, 28 Feb. (Notimex).- La trayectoria crediticia de México “se encuentra influenciada por el progreso que hará la nueva administración en términos de reformas”, con el objetivo de mejorar la competitividad y la productividad nacional, según Fitch.

La calificadora expone en un comunicado que una demanda doméstica más dinámica es esencial para que México pueda crecer saludablemente ante el bajo comportamiento económico que se observó en Estados Unidos.

Para el jefe del grupo de soberanos latinoamericanos de Fitch, Shelly Shetty, las reformas laboral y educativa aprobadas recientemente “representan un paso en la dirección correcta para aumentar el empleo formal, mejorar los estándares de educación y generar un mayor crecimiento de la productividad en el mediano plazo”.

A pesar del progreso alentador de dichas modificaciones, agrega, quedan negociaciones complicadas y reformas pendientes, por lo que su alcance es incierto y dificulta la evaluación del impacto que tendrían sobre la calificación crediticia del país.

Shelly Shetty menciona que también son necesarias otras reformas, como la energética y la fiscal, así como medidas que mejoren la recaudación fiscal.

Además de establecer reglas fiscales para los balances presupuestarios con el objetivo de controlar el incremento constante de la deuda en los estados, promover la intermediación financiera y expandir el alcance de los bancos de desarrollo, entre otros rubros.